

## Besuch von Frau Oberbürgermeisterin Henriette Reker

im Allerweltshaus Köln e.V., Februar 2025



Am 4. Februar besuchte Frau Oberbürgermeisterin Henriette Reker das Allerweltshaus Köln e.V. anlässlich des Ratsbeschlusses vom 12. Dezember 2024, der dem Verein einen Erbbaurechtsvertrag zur Nutzung des historischen Schulgebäudes in der Geisselstraße 3-5 gewährt.

Zudem wurde ein Zuschuss von 200.000 € für die Sanierung des Gebäudes aus der Gründerzeit bereitgestellt. Dieser Beschluss ist ein wichtiger Meilenstein für das Allerweltshaus Köln e.V., das dank des Engagements von Frau Reker nach der Kündigung seiner alten Räumlichkeiten 2021 in der Körnerstraße seine Arbeit fortsetzen konnte.

Frau Reker zeigte sich begeistert von den Aktivitäten, die sich in dem neuen Zuhause entfalten, aber auch von den Optionen, die das große Gebäude in Zukunft bietet.

### **Abschließend sagte Frau Oberbürgermeisterin Reker:**

---

*„Das Allerweltshaus in Köln ist ein großartiger Ort des Miteinanders von Menschen unterschiedlicher Herkunft und Kultur. Mit seinen Angeboten und Veranstaltungen für die Menschenrechtsarbeit setzt es sich für eine Stärkung des gesellschaftlichen Zusammenhalts ein.*

*Dabei hat das Motto des Allerweltshauses „Gemeinsam für Alle“ für mich als Oberbürgermeisterin der Stadt Köln eine besondere Bedeutung. Denn nur, wenn wir die Bedürfnisse aller Einwohner\*innen einbeziehen, stellen wir die Weichen für eine Stadtgesellschaft, in der uns die Vielfalt nachhaltig stärkt. Ich wünsche dem Allerweltshaus viel Erfolg für die selbstgesteckten Ziele und viele Unterstützer\*innen!“*

*Henriette Reker*

---